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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA SOCIEDAD 

ESPAÑOLA DE PSICOTERAPIA Y TÉCNICAS DE GRUPO (SEPTG) 

CELEBRADA EN MADRID EL 4 DE FEBRERO DE 2012 

 

Lugar: ITGP. San Martín de Porres 12. 28035  Madrid.  

Horario: 10.00 h – 19.00 h 

ORDEN DEL DÍA: 

 

  1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.  

 2.- Informe de la Presidencia 

 3.- Informe de la Vicepresidencia 

 4.- Informe de la Secretaría.  

 5.- Informe de la Vicesecretaría. 

 6.- Informe de la Tesorería. 

 7.- Informe de Vocalía Norte 

 8.- Informe de Vocalías Sur y Webmaster 

 9.- Informe de Vocalía Este 

10.- Informe de Vocalía Centro 

11.- Informe de Vocalía Prensa 

12.- Informe de Vocalía Formación                                            

13.- Symposium de la S.E.P.T.G. en Zaragoza 

14.- Ruegos y preguntas.  

15.- Grupo SEPTG                  

                

Miembros asistentes:  

 

Cristina Martínez-Taboada Kutz (Presidenta)  

Ernesto González de Mendibil (Vicepresidente)    

Francisca Vargas Real (Vicesecretaria) 

Mercedes Hidalgo Rebollo (Tesorera)   

Mª del Rocío Guil Bozal (V. Prensa) 

Elisa López Barberá (V. Zona Centro)     

Silvia González Fernández (V. Zona Sur) 

 

Miembros de la Junta que justifican su ausencia: 

Luis Palacios Araus (Secretario)        

Ana Guil Bozal (V. Formación) 

Mª Esther Zarandona de Juan (V. Zona Norte)      

Maria Palacín Lois (V. Zona Este) 

 

1.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA ANTERIOR 

 

Se aprueba, (todos lo habíamos leído), la firma la Presidenta y Cristina escribirá al 

secretario pata tener una copia con el formato adecuado y las dos firmas. 
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2,3.- INFORME DE PRESIDENCIA Y VICEPRESIDENCIA 

Presentado un informe previo donde se expresan algunas de las actividades generales 

desarrolladas en base a las funciones que les competen, presidir las últimas reuniones de 

La Junta Directiva, estar al tanto de las tareas y actividades que acontece en cada uno de 

los cargos, incentivando la cooperación. 

Comentan que el Grupo Junta Virtual ha sido activo, productivo e implicado. Ha sido 

costoso combinar la Junta Directiva y el Comité Organizador del XXXIX Symposium 

pero desean señalar la confianza básica del grupo,  la cohesión y  la colaboración 

general que ha hecho posible la andadura durante estos meses.  

RESPECTO A LOS OBJETIVOS :  Se ha continuado  con los tres centrales: 

a) - Cuidar y desarrollar la Asociación en todas las vertientes posibles: 

Hermanamiento y colaboración con otras asociaciones.  Se ha mantenido el 

contacto con CAOA –IAGP  junto con Concha Oneca que ha colaborado 

activamente en ello. 

Se ha representado a la SEPTG en Oporto y París 

b) -  Cuidar a los miembros y simpatizantes. 

 Acogemos quejas de que el Boletín no llega a todos los asociados.  

Mercé Martínez comenta la oferta de hacer un blog y mejorar el tema virtual de 

la SEPTG para estar en mejor contacto. Lo llevaremos a la Junta. 

c) -  Hacer más visible la SEPTG 

Se expresa que la gestión del Comité Organizador del XXXIX Symposium ha llevado 

mucho esfuerzo y  se espera sirva para mantenernos visibles.  

Nos hemos reunido un par de veces al mes  para trabajar y hemos ido solventando 

temas de logística del Symposium, y aspectos que hemos ido poniendo en 

conocimiento de la Junta con la que hemos compartido avatares y decisiones.  

Se diseñó el Preprograma del Symposium. Se contactó con Pablo Población 

protagonista de la primera reunión que concibió a la Septg para la conferencia 

inaugural, a Jorge Burmeister, nuevo socio, para estar en el grupo focal de 

‘presidentes’. 

Podemos decir que gracias a todo-as en este momento tenemos casi cerrado el 

Programa . 

 

4.- INFORME DE SECRETARIA 

Desde la secretaría se han atendido las funciones relacionadas con los aspectos 

administrativos y de gestión de la sociedad, convocatorias de junta, redacción y 

correcciones del acta, mantenimiento de la base de datos de los socios, etc. 

Y se ha enviado el preprograma a todos los Socios de la SEPTG. 
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5.- INFORME DE VICESECRETARIA 

Se ha puesto a disposición de Esther mirar el listado de los miembros de la zona Norte 

que llevan 25 años o más en la SEPTG., le propone hacer un listado actualizado de 

miembros con la fechas de ingreso en la Sociedad, hacerles llegar una carta por correo 

ordinario o certificada. 

Ha colaborado en solicitar colaboraciones a diferentes organismos oficiales, de los que 

ha recibido respuesta que ya concretarán, documentación necesaria para pedir el interés 

sanitario o reconocimiento de Formación Continuada. Solicido una visita guiada al 

Ayuntamiento… 

Además lleva el listado de inscritos al Symposium y ante las pocas participación e 

inscripciones, invita a la reflexión y análisis de posibles causas. 

 

6.-INFORME DE TESORERIA 

 

GASTOS JUNTAS 2010/2011 

 

2010  

Marzo                     2.511Euros 

Septiembre             2.929,26 “ 

 

2011 

Enero                      3823,76 Euros 

Septiembre             4523,96    “ 

 

SALDOS  

30 de Enero 2011           +11.303,46 

Symposium                     +13.685,40 

TOTAL                           +24.988,86 

 

 

Pasa el listado de socios fundadores: 

 

J.L.Martí-Tusquets/Barcelona 

R.Fernández-Ballesteros   

L.J.Cabrero /Barcelona 

P.Guillo / Madrid 

P.Guillem Nacher/ Valencia 

A.Díaz González/Oviedo 
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M.López-Hors/Zaragoza 

J.L.Pinillos/Madrid 

J.Palet Marti/Barcelona 

P.Población/Madrid 

Ruiz Ogara/Barcelona 

 

Y el listado de los nueve socios a homenajear  

 

Alonso Espiga,Enrique 1982 

Basterra Oset, Julián    1977 

del Amo del V,Francisco   " 

de Inocencio B.Roberto 1976 

Garbisu S.Guadalupe     1982 

Guimón U.José              1977 

Luna González Diego       "   

Oncea Eransus,Concha   " 

Totorica Pagalday,Koldo   " 

 

Debe renovarse Tesorería en Asamblea, ha cumplido los cuatro años susceptibles de 

renovación 

 

7.-INFORME DE VOCALIA DE ZONA NORTE 

Informe de la Vocalía de la Zona Norte para la reunión de la Junta Directiva de 4 de 

febrero del 2012 

Desde la última reunión de la Junta Directiva del 17 de septiembre, este es el  trabajo 

realizado desde esta Vocalía: 

- El 23 de septiembre tuvimos en Bilbao una reunión de Zona. En esta ocasión nos 

reunimos Feli Estévez, Concha Oneca, Amaia Mauriz Itziar Martinez y yo. 

Informé de la reunión de la Junta y de los preparativos del Symposium y 

estuvimos pensando y trabajando  con la intención de colaborar en la 

organización del Symposium. Decidimos convocar la siguiente reunión de Zona 

en febrero. 

- El 25 de septiembre, con las aportaciones que se hicieron en la reunión elaboré 

una propuesta de preprograma que envíe a la Junta Directiva junto con mis 

impresiones de la reunión de la Junta del 17 de septiembre. 

- El 17 de octubre escribí a los socios informando de la reunión de Zona con un 

resumen de lo que allí trabajamos. 
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- También el 17 informé en Árbol de la reunión de Zona. 

- El 19, y 20 de octubre mandé aclaraciones a la Junta Directiva sobre la 

aportación al preprograma del  Symposium de la Zona. 

- El 31 de octubre y el 2 de noviembre participé en el proceso de cierre definitivo 

del preprograma mandando mi opinión a la propuesta elaborada por Cristina y 

Ernesto integrando todas las aportaciones. 

- Actualizo el directorio de la Zona incorporando los cambios de dirección y la 

incorporación de nuevos socios y se lo envío al secretario el 20 de noviembre en 

respuesta a la petición de éste de actualizar todos los directorios de la Zona para 

enviar la información del Symposium. También se lo envío a la Vocal de prensa 

el 20 de diciembre en respuesta a su petición para poder mandar los trípticos. 

Esto es lo único que he podido hacer durante el mes de noviembre en relación a 

la organización del Symposium. 

- Escribo a los socios de la Zona para felicitarles la Navidad y recordar el final del 

plazo para presentar trabajos y para la inscripción más barata del Symposium. 

- El 19 de diciembre escribo a la Junta para informar de mi situación: estoy 

desbordada por mi trabajo y no me es posible acudir a la próxima reunión de 

Zona ni participar de los trabajos de la Junta Directiva en los siguientes meses. 

-       La Vocalía Norte debe renovarse en Asamblea ya que en esta situación en 

enero decido no volver a presentarme este año porque compruebo definitivamente 

que no me es posible atenderla 

- Preparación de la próxima reunión de Zona: he realizado la convocatoria para la 

próxima reunión de Zona que será el día 10 de febrero en San Sebastián.  

 

8.-INFORME DE LA VOCAL DE LA ZONA SUR Y WEBMASTER 

Como Vocal no tiene novedades pero informa de su actividada y contactos con Patxi del 

Amo y su inicio como futura web master o responsable de comunicación de la SEPTG.  

Presenta el estado de la nueva página web. Está la estructura en paquetes de 

programación aunque en espera del diseño y de colgarla. – Mikel, el técnico, está 

descargando los archivos dé la web, rastrea y busca documentos para poder colgar en la 

nueva plataforma 

Respecto a Lista de socios y funciones  - reenvía todo lo necesario a las personas de la 

Junta. Estará listo para Marzo 

Tendrá la web lista para el XXXIX Symposium donde se presentará oficialmente el 24 

de Marzo, con los formularios el envío de trabajo de comunicaciones, talleres, poster, 

libros para un mejor desarrollo del programa y del Boletín.  

Presenta el borrador de la portada estandarizada del boletín, en colaboración con la 

Vocal de Prensa,  intenta que haya una relación entre la imagen de la web y de los 

boletines  

Se decide dar un Apoyo económico en forma de beca para la asistencia de Webmaster 

(Silvia González) en el Symposium 2012 para clarificar la nueva función en la Junta. Se 

propone utilizar el remanente del dinero de vida asociativa Sur 2011 para posibilitar la 
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participación de la persona responsable  de la nueva función de web Master en la 

Asamblea de Zaragoza de 2012. Se presenta la moción y se aprueba con una abstención. 

La Vocalía Sur debe renovarse en la Asamblea 

 

9.-INFORME DE LA VOCAL ZONA ESTE 

Informe de la Vocalía de la Zona Este enviado por María Palacín para la reunión de la 

Junta Directiva de 4 de febrero del 2012 

Desde la última reunión de la Junta Directiva del 17 de septiembre, este es el  trabajo 

realizado desde esta Vocalía de la Zona Este: 

- El 18 de Octubre de 2011 tuvimos en Barcelona una reunión de Zona. En esta 

ocasión nos reunimos Mercedes Hidalgo, Mercè Martínez, Pepe García, Maite 

Pi, Carmen Tresaco, Pilar González,   Josefina Cervera y  yo. Como suele 

suceder, varias personas excusaron su presencia y enviaron un mensaje de 

apoyo.  Informé de la reunión de la Junta y de los preparativos del Symposium y 

estuvimos pensando y trabajando  con la intención de colaborar en la 

organización del Symposium. Decidimos convocar  la organización de un taller 

que se había pospuesto de la primavera pasada para realizarlo en Otoño, se 

decidió que una de las tareas iba a ser  grabar en video a las personas que han 

tenido protagonismo de diferente forma en la historia de la SEPTG, por ser 

colaboradores en su fundación o simpatizantes de la misma.  

- También  se informó  en la Junta a través del mail de la reunión de Zona con un 

informe completado por todos los asistentes y del que me encargué de escribir. 

- El 3 de diciembre se realizó el taller El árbol de la Vida  conducido por Carmen 

Tresaco y Teresa Monsegur con una asistencia de 10 personas, además de las 

conductoras. Acompaño la convocatoria de dicho taller, está en confección los 

certificados de asistencia y participación de las que asistieron al taller.  Pagaron 

la media de 20 euros por persona. Fue creemos un éxito y seguramente se 

repetirá este formato.  9 personas por 20 euros = 180 euros 

- Escribo a los socios  para darles el boletín además de enviar convocatoria nueva 

de reunión para la grabación del video que acordamos en la pasada reunión del 

día 18 de octubre de 2011.  

- Día 30 de enero en PI i Molist, sede de reuniones que estamos realizando 

últimamente, realizamos una reunión con la asistencia  de Jose Maria Recasens, 

F. Freixa, Vicente, CLusa, Mercedes Hidalgo, y yo en la que hacemos 

grabaciones y minientrevista a cada uno de ellos sobre cómo se iniciaron en los 

Grupos, de qué forma, y cómo fueron los inicios de la SEPTG. De qué forma 

contactaron, etc… 

- Se han de hacer más grabaciones y entrevistas y estoy en conversaciones para la 

edición del video, de forma profesional, pero gratuitamente. 
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10.- INFORME DE LA VOCALÍA CENTRO 

Elisa,  presenta a dos nuevos candidatos a socios, Pilar y Sebastián, ambos tienen 

correctamente la documentación, con las doscientas horas y además en Zaragoza 

participan con un taller. 

Queda en contactar con Víctor de Dios y piensa que tal vez puedan asumir la vocalía del 

centro Pilar o Sebastián. 

Como Elisa tiene poco tiempo anticipan la propuesta de anular la Vicesecretaría, o 

dejarla vacante en caso de que no haya candidato. 

Otras veces se ha contenplado esta posibilidad pero como anularla implicaría cambio de 

Estatutos , se entiende que no merece la pena la tarea.  Aunque se presentará en 

asamblea para estudiar la conveniencia o no. Acordamos mirar los Estatutos y el 

Reglamento de Régimen Interno. 

La Vocalía Centro debe renovarse en la Asamblea ya que Elisa no se presentará a la 

renovación 

 

11.- INFORME DE LA VOCAL DE PRENSA 

 

Explica el presupuesto 360€ por boletines, el envío de carteles 50 carteles, 200 trípticos, 

150 envíos de correo incluido en presupuesto la impresión de trípticos.  

Cantidad a encargar hay que concretar: número de socios 140 más 20 para no sociós 

No ha recibido material suficiente para hacer una edición de boletín. Ana ha mandado 

hasta 10 trabajos 

Se decide sacar el Boletín en el Symposium junto con el Programa a pesar de las 

dificultades. La vocal de Prensa tiene el contrato con la imprenta para editarlo una vez 

recibidos los trabajos hasta el 10 de febrero 

Se acuerda  hacer el Boletín y enviarlos  desde la imprenta, de igual modo que se ha 

hecho con los carteles y trípticos, a todos los socios excepto a los que se hayan inscrito 

en el Symposium, a los que se les dará en mano en Zaragoza. 

Solicitar fotos del acto de distinción a los socios de más de 25 años celebrados en 

Valencia para colocarlas en el boletín  

Presenta el borrador de la portada estandarizada del boletín, en colaboración con la 

Vocal Sur. 

Se pone en común el contenido del boletín- 

Se asigna a  la Responsable del Comité Científico,  Ana G. que pida a los participantes 

el trabajo para su publicación. 

Se acuerda enviar notas personalizada a arbol recordando si hay trabajos que los socios 

deseen publicar, mirar recuperar el trabajo anterior de Maite Pi   
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12.- INFORME DE LA VOCALIA DE FORMACION 

 

Se ha encargado del Comité Científico del XXXIX Symposium, y de su coordinación. 

Ha mandado los trabajos recibidos, no parece que haya mucha participación. 

Saldrá a renovar en este año en la Asamblea. 

Hace la presentación de un nuevo socio.  

 

13.- PROXIMO SYMPOSIUM DE LA SEPTG EN ZARAGOZA: TEMAS 

COMITÉ ORGANIZADOR: 

Se va hablando de toda la estructura y elaboración del programa y del Symposium. 

- Ponentes 

- Grupo Focal 

- Voluntarias para atender la recepción y entrega de material: una estudiante de 

doctorado y en formación grupal recomendada por Cristina y otra de Barcelona 

recomendada por Mercedes, hay dos. Se comenta que sería mejor tener tres para que 

puedan participar  y quizás se pueden solicitar a Pilar Vicente que está en Zaragoza. Se 

le comentará a ana Guil. 

-  Personas encargadas de los grupos pequeños(Chona, Cjelo, Goyo, Paquita, Roberto 

M)  y de los grupos grandes  (Jesús Gassent y Estibaliz B). 

De la disposición de las salas en el Hotel Hesperia,  

Certificados asistencia, reconocimientos y tarjetas: Ernesto y Cristina 

Preparación de la Asamblea antes de Symposium:  

Se queda hacer  un Power point consensuado por la junta con Objetivos y balance de la 

Junta. Toma decisiones y luego que cada cual tome la palabra brevemente si lo desea  

Nuevos socios presentados por vocalías.  

Renovación de cargos y de personas 

Enviar a Cristina lo más relevante de cada función en este año y comentarios que deseen 

a foma de presentación cada vocal 

 

14.- RUEGOS Y PREGUNTAS.  

Se habla sobre renovaciones de cargos: Tesorería, Vicesecretaría, zona Norte, zona 

Centro, Zona Sur y Formación, aunque en realidad toda la Junta podría renovarse es 

mejor hacerlo progresivamente para no romper la dinámica. En cualquier caso se 

expondrá en La Asamblea. 
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15.- GRUPO SEPTG  

 

Hay poco tiempo y hablamos de la conveniencia de que el espacio SEPTG continúe.  A 

pesar de las limitaciones, se considera que sí. 

Se aprecia la sobre carga de trabajo de personas con muchos tareas, lo cual debe ser  

considerado como algo excepcional. 

Agotado el tiempo damos por terminada la reunión  

 

 

Francisca Vargas Real                                                Cristina Martínez-Taboada Kutz 

Vicesecretaria de la SEPTG,              Presidenta de la SEPTG, 

    


